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Insiste Madriz en que no hubo infracción 

Aceptaré la decisión que tome la Comisión sobre mi destitución: Antonio Madriz 
«Seré respetuoso de lo que diga el Congreso», remarca Madriz  
Una vez que turne el Pleno, Comisión Jurisdiccional dará audiencia a Antonio Madriz 

NER, Primera Plana, Metapolítica 

https://ner.com.mx/news/insiste-madriz-en-que-no-hubo-infraccion/ 
https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/680279  
https://metapolitica.mx/2019/09/30/sere-respetuoso-de-lo-que-diga-el-congreso-remarca-madriz/ 

https://metapolitica.mx/2019/09/30/una-vez-que-turne-el-pleno-comision-jurisdiccional-dara-
audiencia-a-antonio-madriz/   

En manos de la comisión Jurisdiccional de la LXXIV Legislatura y de los distintos grupos 
parlamentarios estará la decisión de si se remueve o no a Antonio de Jesús Madriz Estrada de su 
cargo como presidente de la Mesa Directiva por el discurso que pronunció en la entrega del Cuarto 

Informe del Gobierno del Estado. El legislador dijo que respetará la decisión que tomen las 
distintas bancadas, a partir de la revisión exhaustiva que sobre el tema tendrá que hacer la 
comisión Jurisdiccional. “Voy a esperar a ver qué justificación dan y qué opinión tienen. Lo más 

importante en este momento es ver qué opinan todas las fuerzas parlamentarias en su conjunto”, 
manifestó en entrevista Madriz. 
 

Federalización De Nómina Educativa Ya Ocurre: Diputado De Morena 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-federalizacion-de-nomina-educativa-ya-ocurre-diputado-
de-morena/  
Sin explicar cuánto recurso destina cada mes o qué porcentaje representa de la nómina, Antonio 

de Jesús Madriz Estrada, enfatizó que la federación ya cubre el salario de los maestros. “En la vía 
de los hechos hemos sostenido que, si la federalización significa pagarles a los maestros, eso ya 
ha venido ocurriendo, los maestros han gozado de un salario”, puntualizó. El también presidente 

del Congreso del Estado, negó que el pago sea exclusivamente o en su mayoría de las arcas 
estatales, “nosotros tenemos otra información”, indicó. 

 

Descartan salida de diputados de la representación parlamentaria 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/descartan-salida-de-diputados-de-la-representacion-
parlamentaria/  

El diputado federal Carlos Torres Piña y la legisladora local Wilma Zavala, descartaron la salida de 
los diputados Miriam Tinoco y Erik Juárez Blanquet, de la representación parlamentaria. Lo 
anterior, tras la reciente reincorporación del diputado local Humberto González Villagómez al 

Grupo Parlamentario del PRD. “No prevemos la salida de alguien más de los diputados. No 
tenemos ninguna duda de que Miriam (Tinoco) o Erik (Juárez Blanquet) puedan salir. De los 
alcaldes (perredistas afines a la corriente ADN) no sabemos. El grupo es abierto a lo que decidan 

transitar en lo individual”, dijo el ex perredista y ahora diputado federal por Morena. 
 

En sus últimos detalles, nueva ley medioambiental: Luna García 

NER 

https://ner.com.mx/news/en-sus-ultimos-detalles-nueva-ley-medioambiental-luna-garcia/  

La comisión de Medio Ambiente en el Congreso del Estado ya entregó una contrapropuesta a la 

iniciativa de ley que presentó el Ejecutivo para crear una nueva ley de medio ambiente en la 
entidad, misma que será revisada por la Secretaría de Medio Ambiente, Cambio Climático y 
Desarrollo Territorial del Gobierno del Estado (Semaccdet), indicó su titular, Ricardo Luna García. 

https://ner.com.mx/news/insiste-madriz-en-que-no-hubo-infraccion/
https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/680279
https://metapolitica.mx/2019/09/30/sere-respetuoso-de-lo-que-diga-el-congreso-remarca-madriz/
https://metapolitica.mx/2019/09/30/una-vez-que-turne-el-pleno-comision-jurisdiccional-dara-audiencia-a-antonio-madriz/
https://metapolitica.mx/2019/09/30/una-vez-que-turne-el-pleno-comision-jurisdiccional-dara-audiencia-a-antonio-madriz/
https://www.changoonga.com/michoacan-federalizacion-de-nomina-educativa-ya-ocurre-diputado-de-morena/
https://www.changoonga.com/michoacan-federalizacion-de-nomina-educativa-ya-ocurre-diputado-de-morena/
https://www.quadratin.com.mx/politica/descartan-salida-de-diputados-de-la-representacion-parlamentaria/
https://www.quadratin.com.mx/politica/descartan-salida-de-diputados-de-la-representacion-parlamentaria/
https://ner.com.mx/news/en-sus-ultimos-detalles-nueva-ley-medioambiental-luna-garcia/
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Entre otras cosas, esta iniciativa contempla la creación de un fondo ambiental que sea empleado 
únicamente al pago de servicios ambientales y que beneficiaría a “los verdaderos guardianes del 
bosque”, es decir, a los habitantes de las comunidades indígenas. 

 
Muere En Accidente Director SP y Es Papá De La Presidente Municipal De Penjamillo 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-muere-en-accidente-director-sp-y-es-papa-de-la-

presidente-municipal-de-penjamillo/  
Es papá de la presidenta de aquel municipio, Maribel Juárez y del diputado, Erik Juárez Blanquet. 
El director de Seguridad Pública de Angamacutiro, Salvador Juárez, falleció este lunes en un 

aparatoso accidente vehicular registrado en la Autopista de Occidente, a la altura de este 
municipio de Penjamillo. Él es papá de la presidenta de Angamacutiro, Maribel Juárez Blanquet y 
del diputado independiente, antes perredista, Erik Juárez. 

 
Mayela Salas presentará un informe parlamentario cercano a la ciudadanía 

Boletín 

En cumplimiento al mandato constitucional de mantener informada a la sociedad sobre los avances 
y logros obtenidos en este primer año de labores, la diputada local por el distrito XIV de Uruapan 

norte, Mayela Salas Sáenz, llevará a cabo la rendición su Primer Informe de Actividades 
Legislativas.  La diputada detalló que no será un evento masivo como actualmente acostumbran 
algunos políticos, por lo que afirmó que su informe será de frente y cercano con la ciudadanía. 

Dijo que visitará a los ciudadanos de manera personal para dar a conocer su trabajo como 
legisladora, al mismo tiempo que hará entrega de unos folletos, los cuales serán repartidos entre 
miles de pobladores, los días 28, 29 y 30 del presente mes, en diferentes puntos de Uruapan. 

 
Jesús Ortega presenta libro en Congreso del Estado a invitación de Antonio Soto 

Boletín 

En México es posible encontrar una alternativa a la situación compleja y de crisis, que vive la 
izquierda, coincidió el diputado Antonio Soto Sánchez en el marco de la presentación del Libro 

“Reencuentro La Izquierda y el Liberalismo Político”, con Jesús Ortega Martínez autor del texto. En 
el evento celebrado en el Congreso del Estado, en el Salón José María Morelos, ante un auditorio 

lleno y participativo, en el que destacó también la asistencia del Senador Antonio García Conejo y 
la legisladora Lucila Martínez, el diputado expuso la importancia de fortalecer a la verdadera 
izquierda en el país. 

 
Grupo Parlamentario de Morena, el contrapeso legislativo que demanda Michoacán: 
Zenaida Salvador 

Boletín 

Al paso de su primer año como representante de la Cuarta Transformación en el Congreso del 
Estado, la diputada Zenaida Salvador Brígido remarcó que el Grupo Parlamentario de Morena 
seguirá fungiendo como el contrapeso que demandan las y los michoacanos en el Congreso de 

Michoacán, y recriminó que existan insinuaciones de otros órdenes de gobierno que atentan en 
contra de la autonomía del Poder Legislativo. En su primer informe de labores legislativas, la 
diputada subrayó que las y los diputados locales de Morena seguirán impulsando acciones 

orientadas a potenciar el desarrollo de Michoacán, pero sobre todo apegadas a los lineamientos 
con que fue constituido el proyecto de la Cuarta Transformación. 
 

Con el respaldo pleno de la gente Araceli Saucedo presenta Primer Informe de Labores 
Boletín 

Con el respaldo de representantes de las distintas fuerzas políticas representadas en Michoacán, 
ante autoridades de los tres niveles de gobierno y titulares de organismos autónomos, así como de 

la población de los municipios que conforman el Distrito de Pátzcuaro, la diputada Araceli Saucedo 

https://www.changoonga.com/michoacan-muere-en-accidente-director-sp-y-es-papa-de-la-presidente-municipal-de-penjamillo/
https://www.changoonga.com/michoacan-muere-en-accidente-director-sp-y-es-papa-de-la-presidente-municipal-de-penjamillo/
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Reyes presentó su Primer Informe de Labores en el municipio de Salvador Escalante. Ante un 
auditorio lleno, la coordinadora del Grupo Parlamentario del PRD en la LXXIV Legislatura en el 
Congreso del Estado dio cuentas del trabajo que realizó durante este primer año, en el que 

destacó que presentó 12 iniciativas, de las que cuatro ya fueron aprobadas, además de que 
gestionó más de 40 millones de pesos para obras y acciones en beneficio de los municipios y su 

gente de la región. 
 
Reconoce Congreso local a michoacanos que promuevan fortalecimiento de derechos 

humanos 
Boletín 

Como un merecido reconocimiento a la persona, institución u organización, que se haya 
distinguido por contribuir al fortalecimiento, promoción y  consolidación de los Derechos Humanos, 

el Pleno de la 74 Legislatura, aprobó la convocatoria para designar al Recipiendario de la 
Condecoración Constitución de Apatzingán, la cual será otorgada el próximo 22 de octubre en la 
referida ciudad. Así, el Congreso de Michoacán, invita a las organizaciones sociales, asociaciones 

civiles, instituciones públicas y privadas, Colegios y agrupaciones de profesionistas, medios de 
comunicación y a la ciudadanía en general, para que presenten propuestas de candidaturas que 
sean merecedores de esta Condecoración. 

 
Promueven diputados declarar el 2020, Año del 50 Aniversario Luctuoso del Gral. 
Lázaro Cárdenas 

Boletín 

Con el propósito de rendir homenaje a un gran estadista y defensor de los ideales revolucionarios 
de justicia e igualdad, el Congreso local aprobó el punto de acuerdo por el que se exhorta al 
Congreso de la Unión para que declare: “2020, Año del 50 Aniversario Luctuoso del Gral. Lázaro 

Cárdenas del Río”. El acuerdo fue presentado ante el Pleno por la diputada Sandra Luz Valencia, 
integrante de la Comisión de Cultura de la LXXIV Legislatura, quien durante su participación, hizo 

un recuento de la vida y obra del general revolucionario oriundo de Jiquilpan, Michoacán. 
 
Destaca Brenda Fraga en su primer año de actividades legislativas por su lucha contra 

la violencia de género 
Boletín 

La coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT) en el Congreso del 
Estado, Brenda Fraga Gutiérrez, presentó ante la ciudadanía su primer informe de actividades 

legislativas, en donde destacó su lucha contra la violencia de género en todos sus aspectos. La 
diputada local, informó a la gente de su distrito sobre todas y cada una de las iniciativas que ha 
presentado durante este primer año legislativo de la LXXIV legislatura, en donde resaltaron sus 

propuestas e iniciativas en favor de las mujeres michoacanas. 
 
Miriam Tinoco, un año legislando a favor de las mujeres 

Boletín 

Durante el primer año legislativo en el Congreso de Michoacán, la diputada Miriam Tinoco Soto ha 

trabajado por el reconocimiento y respeto de los derechos de las mujeres.  En el marco de su 
primer informe de trabajo, la diputada local destacó que durante este primer período ha 
presentado un total de 12 iniciativas de ley. Dentro de estas iniciativas destacan la primer iniciativa 

encaminada a frenar la violencia política en contra de las mujeres por razones de género, para 
garantizar que la vida pública pueda fortalecerse con la participación de las mujeres.  

 
Octavio Ocampo presenta su primer informe en Huetamo arropado por la sociedad y 
líderes 

Boletín 

Ante un auditorio lleno y con el respaldo de la población de los municipios que conforman el 
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Distrito de Huetamo, el diputado local Octavio Ocampo Córdova presentó su Primer Informe de 
Labores, en donde convocó a cerrar filas por Michoacán y su gente. En la colonia Barrio de Dolores 
en el municipio de Huetamo y ante el Secretario de Gobierno, Carlos Herrera Tello, el diputado 

integrante del  Grupo Parlamentario del PRD en la LXXIV Legislatura, dio cuentas de que hizo uso 
de la máxima tribuna del estado en 42 ocasiones, y que presentó 10 iniciativas, cuatro 

posicionamientos, cinco propuestas de acuerdo y suscribió 19 iniciativas de sus compañeros. 
 
Erik Juárez cumple con Michoacán, presenta informe de labores 

Boletín 

Comprometido con el desarrollo y progreso de las y los michoacanos, el diputado Erik Juárez 

Blanquet presentó este día su primer informe de labores legislativas, bajo el lema Más cerca de ti. 
El diputado integrante de la Representación Parlamentaria en la LXXIV Legislatura dio cuentas de 
las iniciativas que ha presentado, además de lo que como presidente de la Comisión de Puntos 

Constitucionales ha realizado, la cual es la más productiva del Congreso del Estado. 
 
Reitera diputado Osiel: abogará por autodeterminación indígena en Michoacán 

Boletín 

El reconocimiento del derecho a la libre autodeterminación de los pueblos indígenas, así como la 

creación de nuevos mecanismos de participación ciudadana en las comunidades de Michoacán, 
forman parte esencial en la agenda del diputado Osiel Equihua Equihua, quien rindió su primer 
informe de actividades legislativas en el municipio de Paracho.  Ante cientos de ciudadanas y 

ciudadanos que comulgan con su proyecto legislativo, el diputado emanado de Morena se 
comprometió a seguir trabajando en el resguardo y fortalecimiento de las comunidades indígenas 
del estado, tras decirse consciente de las problemáticas sociales que enfrentan las mismas.  

 
A cerrar filas por Michoacán, llama Fermín Bernabé 

Boletín 

El diputado Fermín Bernabé Bahena llamó a fortalecer la coordinación entre los gobiernos estatal y 
federal, bajo la intención de atender pendientes como las problemáticas en materia 

socioeconómica y de seguridad que enfrenta Michoacán. Desde la Meseta Purépecha, el diputado 
emanado de Morena reiteró su compromiso con el desarrollo social de Michoacán, en donde 

incluyó a las comunidades indígenas que dicen sentirse desprotegidas por sus respectivas 
autoridades. 
 

El Poder Legislativo estuvo presente en conmemoración del natalicio de José María 
Morelos 

Boletín 

El presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Antonio de Jesús Madriz Estrada, 

asistió como representante del Poder Legislativo en Michoacán, a los actos conmemorativos del 
CCLIV aniversario del natalicio del generalísimo José María Morelos y Pavón. El diputado local 
presenció y participó en el acto cívico conmemorativo, así como en el desfile cívico-militar que se 

realiza año tras año para conmemorar, honrar y recordar al “Siervo de la Nación”.  
 
Presenta la diputada Teresa López, su informe de actividades legislativas 

Boletín 

La diputada Teresa López Hernández, presentó en esta ciudad su primer informe de labores 

legislativas, en donde hizo un llamado a diputados federales y locales michoacanos, así como 
ayuntamientos a unirse en una sola línea de acción legislativa, gestora y de consolidación de la 
confianza popular en beneficio de Michoacán y de México. La diputada Teresa López agradeció la 

confianza de sus seguidores y simpatizantes y presentó de conformidad con el artículo Séptimo, 
fracción Novena de la ley Orgánica y de procedimientos del Congreso del Estado de Michoacán de 

Ocampo, su informe del primer año legislativo como representante del distrito 24. 
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Valores cívicos y culturales, raíz de nuestro carácter nacional: Antonio Soto 
Boletín 

Nuestros valores cívicos y culturales, son raíz de nuestro carácter e historia nacional, subrayó el 
diputado Antonio Soto Sánchez, integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución 
Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. Al participar en el desfile 

conmemorativo del CCLIV Aniversario del Natalicio de Don José María Morelos y Pavón, el 
legislador perredista recordó la cultura ecuestre y de charrería como una vena fundamental en el 

rostro de nuestra nación, misma que siempre ha estado intrínsecamente relacionada con los 
grandes acontecimientos que forjaron el México de hoy. 

 

Nota Política 

 
Araceli Gutiérrez es designada presidenta del IEM 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/09/30/araceli-gutierrez-es-designada-presidenta-del-iem/  

Este lunes la consejera electoral Araceli Gutiérrez Cortés asumió de manera provisional la 

presidencia del Consejo General del Instituto Electoral de Michoacán (IEM). Esta designación se da 
en relevo de Ramón Hernández Reyes, quien renunció a su encargo como presidente del 
organismo público local electoral desde hace varias semanas y que dejó formalmente el cargo este 

30 de septiembre. Quien le dio el nombramiento a la consejera electoral como consejera 
presidenta, fue el propio Instituto Nacional Electoral (INE), quien tiene también en sus manos la 
responsabilidad de llevar a cabo el proceso de selección para quien asumirá de manera oficial la 

presidencia del organismo. 

 

Notas Gobierno 

 
Honran Memoria De Morelos En El 254 Aniversario De Su Natalicio  
Autoridades realizan recorrido del Bando Solemne por el 254 Aniversario del Natalicio 

de José María Morelos  
Changoonga, Respuesta 

https://www.changoonga.com/honran-memoria-de-morelos-en-el-254-aniversario-de-su-natalicio/ 
http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/morelia/89020-autoridades-realizan-recorrido-del-

bando-solemne-por-el-254-aniversario-del-natalicio-de-jose-maria-morelos.html   
Los ideales, conocimientos, sensatez, habilidad administrativa y buen juicio para guiar ejércitos del 
Generalísimo José María Morelos y Pavón fueron conmemorados este lunes a 254 años del 

aniversario de su natalicio. Con una ceremonia cívica en el Jardín Morelos de la capital 
michoacana, el gobernador del estado, Silvano Aureoles Conejo, junto con autoridades federales, 
estatales y miembros de su gabinete honraron la memoria del artífice del México de la actualidad y 

coincidió con las virtudes que destacó el orador oficial del evento, Esteban Moctezuma Barragán, 
secretario de Educación Pública. 
 

Sí se hará la federalización de la educación, pero no hay plazo fijo: Esteban Moctezuma 
Quien critica las leyes secundarias es porque no las ha leído: Moctezuma 

Respuesta, Quadratín 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/educacion/89021-si-se-hara-la-federalizacion-de-

la-educacion-pero-no-hay-plazo-fijo-esteban-moctezuma.html  
https://www.quadratin.com.mx/educativas/quien-critica-las-leyes-secundarias-es-porque-no-las-
ha-leido-moctezuma/  

El secretario de Educación Pública, Esteban Moctezuma, señaló que sí piensan en hacer la 
federalización, lo antes posible, pero aseveró que no hay un plazo fijo. En entrevista, detalló que la 
Federalización se dará en función de varias cosas la primera es que la Secretaría de Hacienda 

https://metapolitica.mx/2019/09/30/araceli-gutierrez-es-designada-presidenta-del-iem/
https://www.changoonga.com/honran-memoria-de-morelos-en-el-254-aniversario-de-su-natalicio/
http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/morelia/89020-autoridades-realizan-recorrido-del-bando-solemne-por-el-254-aniversario-del-natalicio-de-jose-maria-morelos.html
http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/morelia/89020-autoridades-realizan-recorrido-del-bando-solemne-por-el-254-aniversario-del-natalicio-de-jose-maria-morelos.html
http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/educacion/89021-si-se-hara-la-federalizacion-de-la-educacion-pero-no-hay-plazo-fijo-esteban-moctezuma.html
http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/educacion/89021-si-se-hara-la-federalizacion-de-la-educacion-pero-no-hay-plazo-fijo-esteban-moctezuma.html
https://www.quadratin.com.mx/educativas/quien-critica-las-leyes-secundarias-es-porque-no-las-ha-leido-moctezuma/
https://www.quadratin.com.mx/educativas/quien-critica-las-leyes-secundarias-es-porque-no-las-ha-leido-moctezuma/
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autorice recursos para que en los próximos meses se realice un calendario de pagos, que se 
necesita tener definido el recurso que se le va a dar al magisterio de aquí a diciembre, para que 
los maestros sepan que días y qué se les pagará. 

 
Que no quede en rumor; «pedimos pruebas» contra Servidores de la Nación que usen 

programas con fines electorales: Roberto Pantoja 
MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/09/30/que-no-quede-en-rumor-pedimos-pruebas-contra-servidores-
de-la-nacion-que-usen-programas-con-fines-electorales-roberto-pantoja/  
El coordinador de los programas federales en Michoacán, Roberto Pantoja Arzola, pidió a quienes 

han señalado de presuntos actos de corrupción ligado al uso político partidista de programas 
sociales, de parte de los llamados Servidores de la Nación, que entreguen los elementos, para que 
se pueda actuar en contra de ellos. “He estado dando de baja a servidores de la nación en que 

hemos detectado alguna situación” de irregularidades, en cuanto al pago de los programas, explicó 
el coordinador de delegados. 

 
«Narda» provoca que 40 millones de huevos de tortuga se pierdan en Ixtapilla 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/09/30/narda-provoca-que-40-millones-de-huevos-de-tortuga-se-
pierdan-en-ixtapilla/  

El Centro de Protección y Conservación de la Tortuga Marina (CPCTM) “Punta Ixtal” de la 
comunidad de Ixtapilla en el municipio de Aquila, reportó la pérdida de 40 millones de huevos 
producto de las fuertes lluvias provocadas por la tormenta tropical “Narda”. El responsable del 

campamento tortuguero de Punta Ixtal, Cesar Reyes Girón, dio a conocer que la pérdida de esta 
gran cantidad de huevos de tortuga marina se derivó por el paso del fenómeno 
hidrometeorologico, la cual hizo crecer el río y rompió la barrera de arena de la playa, llevándose 

consigo la totalidad de los nidos de arribazones anteriores. 
 

Dan de baja a servidores de la nación por irregularidades en la entrega programas 
Indicio 

http://www.indiciomich.com/dan-de-baja-a-servidores-de-la-nacion-por-irregularidades-en-la-
entrega-programas/  
Roberto Pantoja Arzola coordinador estatal de los Programas Federales para el Desarrollo en 

Michoacán, informó en entrevista que se han dado de baja tres servidores de la nación por 
presuntas irregularidades en la entrega de programas federales. El ex dirigente estatal de Morena 
en la entidad, pidió a la gente que denuncie a las personas que hagan uso de los apoyos a favor 

de Morena u otro partido político. 

 

Notas Seguridad 

 
SSP asume seguridad de Ziracuaretiro 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/09/30/ssp-asume-seguridad-de-ziracuaretiro/  

La Secretaría de Seguridad Pública Estatal, asumió en su totalidad la seguridad del municipio de 
Ziracuaretiro, esto luego de la detección de siete policías de este municipio por su presunta 
responsabilidad en la desaparición forzada de un productor de aguacates y uno de sus 

trabajadores. «En el caso de Ziracuaretiro se tiene designado un nuevo elemento de la Secretaría 
de Seguridad Pública, también como director y subdirector, como 36 elementos están en 
Secretaría de los que tomamos control del municipio. Solamente se tenía un elemento certificado y 

los demás tendrán un proceso de certificación», indicó el secretario de Seguridad Pública Estatal, 
Israel Patrón. 

 
«Narda» provoca evacuación de 250 personas 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/09/30/que-no-quede-en-rumor-pedimos-pruebas-contra-servidores-de-la-nacion-que-usen-programas-con-fines-electorales-roberto-pantoja/
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H. CONGRESO DEL ESTADO DE 

MICHOACÁN 

Coordinación de Comunicación Social 
https://metapolitica.mx/2019/09/30/narda-provoca-evacuacion-de-250-personas/  
La Dirección de Protección Civil en coordinación con autoridades federales y municipales, han 
establecido albergues en la Mira en Lázaro Cárdenas y en Coahuayana, lo que ha permitido 

evacuar a cerca de 250 personas, por los riesgos que representa el ciclón Narda que ha cruzado 
por las costas michoacanas. De acuerdo con el director de Protección Civil, Carlos Mandujano en 

total se habilitaron tres albergues y un río se desbordó, sin que hasta el momento se tenga reporte 
de personas heridas y muertas. 
 

Reportan caravana del CJNG en la Morelia-Pátzcuaro 
Cuarto Poder 

https://cuartopodermichoacan.com/reportan-caravana-del-cjng-en-la-morelia-patzcuaro/ 
Agentes de diversas corporaciones policiales buscan una caravana de presuntos sicarios del Cártel 
Jalisco Nueva Generación (CJNG), que fue reportada por automovilistas en la carretera estatal 

Morelia-Pátzcuaro. Personal del Centro Estatal de Comando, Comunicaciones, Cómputo, Control, 
Coordinación e Inteligencia (C5i), confirmó a Cuarto Poder Michoacán la existencia de los reportes, 

los cuales han sido minimizados por autoridades estatales y municipales. De acuerdo con la 
información existente en el C5i, se trató de una caravana de por lo menos seis camionetas de 
distintos tipos, sin placas de circulación y con luces estroboscópicas, como las utilizadas por 

vehículos de emergencia. 
 
Cambian de escuela de capacitación a Policía de Morelia por no dar buenos resultados 

Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/680314  

La policía de Morelia no se capacita con el Instituto de Estudios Superiores del Estado (IESE) 
porque le dieron bajas calificaciones a los efectivos, además de que la institución tiene un nivel 
“muy bajo”, que no está a la altura de lo que debe ser, precisó Julissa Suárez Bucio, Comisionada 

para la Seguridad de Morelia. “No estamos con el Instituto porque tuve evaluaciones muy bajas 
por parte de ellos, cuando yo llegué y recibí a las primeras generaciones hice un diagnóstico, 

tengo los documentos y vi que el nivel estaba muy bajo y que no estaban a la altura de lo que 
tenían que ser”, específico. 
 

No hay afectaciones en la capital Michoacana por tormenta tropical 
Indicio 

http://www.indiciomich.com/no-hay-afectaciones-en-la-capital-michoacana-por-tormenta-tropical/  
Rogelio Rangel Reguera, Coordinador de Protección Civil y Bomberos de Morelia, señaló que en 
este momento no hay encharcamientos, ni inundaciones en la capital michoacana por la tormenta 

tropical “Narda”. Rangel Reguera, manifestó que están en constante monitoreo en las zonas más 
vulnerables, además que los ríos registran un nivel del 50% por lo que no existe riesgo. “Es el 

resultado de los trabajos preventivos como es la limpia de los drenes, seguir invitando a la 
población que coadyuve con las autoridades”, señaló. 
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